

Va por México ultima detalles

La coalición Va por México ultima detalles para anunciar su método para elegir al candidato de oposición a la Presidencia de la República, que será un modelo híbrido que contemplará encuestas, debates, recolección de firmas y, por primera vez, la apertura al escrutinio de ciudadanos, quienes podrán seguir el proceso desde el inicio hasta el final.

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), puntualizó que "la definición del método es la prioridad y estamos prácticamente afinando detalles. Puedo adelantar que será un método abierto, transparente, democrático y con un piso parejo para quienes quieran participar. El método contará con el consenso de los tres partidos y de las organizaciones civiles con las que estamos trabajando".

https://pulsoslp.com.mx/nacional/va-por-mexico-ultima-detalles/1677689